



GRAND MAGISTÈRE - VATICAN
ORDRE ÉQUESTRE DU SAINT-SÉPULCRE
DE JÉRUSALEM

Au service des pierres vivantes en Terre Sainte

Le sens du pèlerinage en Terre Sainte pour les membres de l'Ordre



Pèlerinage en Terre Sainte de la Lieutenance pour la Suisse et le Liechtenstein, en mai 2023.

Donata Maria Krethlow-Benziger, Lieutenante pour la Suisse et le Liechtenstein, nous offre une réflexion sur l'importance d'aller visiter l'église Mère de Terre Sainte, à partir de ce qu'elle a vécu en 2023. Cet article illustre bien ce que les Chevaliers et Dames du monde entier expérimentent lors des pèlerinages organisés par l'Ordre.

À travers les siècles, le pèlerinage à Jérusalem a représenté un noble objectif pour les chrétiens. La vision de la Jérusalem céleste était omniprésente. Aujourd'hui, les pèlerinages en Terre Sainte nous permettent de visiter les Lieux saints et de réaliser quelle est la situation des chrétiens qui y vivent encore. C'est un signe fort, l'expression d'un lien intime entre nous, Chevaliers et Dames de notre Ordre Équestre, et la population chrétienne locale. C'est également un témoignage de notre amour pour le pays où notre Seigneur Jésus-Christ a vécu. Les gens là-bas vivent avec une réalité différente de celle qui est la nôtre en Europe. Leur existence est empreinte de violence et d'injustice dans une multitude de contextes.

Quel grand bonheur et quelle immense joie nous avons eus, lorsque j'ai pu partir en pèlerinage en Terre sainte en mai 2023 avec plus de 70 personnes de la Lieutenance. L'accueil chaleureux au Patriarcat latin avec la remise de la coquille du pèlerin a été pour moi le point culminant du voyage. Ce fut un honneur que le patriarche, Sa Béatitude le cardinal Pierbattista Pizzaballa, nous accueille à Jérusalem et remette personnellement la coquille du pèlerin à chaque Chevalier et Dame qui visitait la Terre Sainte pour la première fois en tant que membre de l'Ordre. Par la suite, en nos qualités de Chevaliers et Dames, nous avons pu vivre l'entrée solennelle dans l'église du Saint-Sépulcre.

Nous avons été d'autant plus bouleversés d'apprendre les événements qui ont secoué la Terre Sainte à partir du 7 octobre 2023. Depuis lors, les terribles nouvelles en provenance du Moyen- Orient ajoutent un nouveau chapitre de souffrance à l'histoire de la Terre Sainte. Nos pensées et nos prières vont à tous ceux qui sont touchés par cette tragédie. Notre engagement dans les projets et notre attachement à la population chrétienne de Terre Sainte restent intacts, même si nous ne pouvons pas nous y rendre personnellement dans un avenir proche. Nous ne devons pas perdre espoir et ne pas laisser seuls nos frères et soeurs dans la foi au Moyen-Orient.

En tant que Dames et Chevaliers de notre Ordre, nous faisons partie de l'Église Mère de Terre Sainte. Nous devons remplir les rues et les Lieux saints de notre présence et de nos prières. Et nous y retournerons dès que les conditions politiques le permettront à nouveau. Car l'église du Saint-Sépulcre de Jérusalem n'est pas n'importe quelle église. Elle se trouve là où notre Seigneur Jésus-Christ a souffert, est mort et est ressuscité. Et c'est à partir de cette église que la lumière brille dans le monde par la résurrection du Christ.

(Mars 2024)